

Dialogan Egipto y Cuba sobre lazos bilaterales y cumbre global



Canciller egipcio, Sameh Shoukry y canciller cubano Bruno Rodríguez

El Cairo, 23 ago (RHC) El canciller egipcio, Sameh Shoukry, y su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, coincidieron en impulsar las relaciones bilaterales y dialogaron sobre la próxima Cumbre del G77 y China, que se efectuará en la Habana, reportó hoy una fuente oficial de Egipto.

En un comunicado, el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores egipcio, Ahmed Abu Zaid, precisó que durante una conversación telefónica, ambos funcionarios destacaron el estado de los lazos entre los dos países.

Al respecto, Shoukry expresó la aspiración de Egipto de impulsar las relaciones económicas y comerciales con Cuba.

También agradeció la coordinación con la isla caribeña en los foros multilaterales internacionales y los esfuerzos realizados por la presidencia cubana en el Grupo de los 77 y China.

Según la Cancillería egipcia, el jefe de la diplomacia cubana expresó el agradecimiento de su país por el notable desarrollo de los vínculos entre La Habana y El Cairo.

Las partes destacaron durante la conversación los crecientes lazos entre las dos naciones y el deseo de la participación de Egipto en la próxima Cumbre del G77 y China, programada para el 15 y 16 de septiembre próximos, recalcó el texto.

Shoukry enfatizó la importancia histórica de las relaciones entre ambos países y reafirmó el interés de Egipto por reforzarlas.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332123-dialogan-egipto-y-cuba-sobre-lazos-bilaterales-y-cumbre-global>



Radio Habana Cuba